

Tarjeta de Presentación

Materiales didácticos Disruptivo Aprende



Nombre del equipo: Lideres de la mixteca .

Vertical: Fin de la pobreza y hambre cero.

Facilitador: Cristina Arias y Alejandro DTV.

¿Por qué eligieron esa vertical?

En la ciudad de Tlaxiaco hay comunidades marginadas, personas con muy bajos recursos, muchos de ellos son artesanos y suelen malbaratar sus productos por eso pretendemos comercializar sus productos a precios justos y que otras personas conozcan de la cultura de Tlaxiaco.

¿Qué quieren lograr durante el hackathón?

Tener todas las herramientas necesarias para poder llevar a cabo este reto.